

El PRC ve un posible delito de malversación de caudales públicos en la “no aparición” de las cuentas de la corrida benéfica de 2016

Los regionalistas exigen a Lorenzo González a que explique “dónde está el dinero”

Valdáliga, 26 de mayo de 2017

El Partido Regionalista de Cantabria en Valdáliga aprecia un posible delito de malversación de caudales públicos en la “no aparición” de las cuentas de la corrida benéfica celebrada en Treceño en octubre de 2016.

El portavoz regionalista, Miguel Ángel Álvarez, ha exigido al alcalde, el ‘popular’ Lorenzo González, a que explique a los vecinos “dónde está el dinero” que se recaudó en esa corrida de toros que “él dijo que era benéfica” y cuya recaudación se iba a destinar a “nuestros vecinos más necesitados”.

En este sentido, ha subrayado que, a fecha de hoy, “desconocemos cuánto se recaudó y cuál fue el gasto para esta Administración local”.

El portavoz regionalista ha recordado que “muchos ciudadanos” estaban en contra de la celebración de esa corrida de toros “puesto que se presentaron 1.700 firmas en contra, siendo en ese momento cuando el alcalde aludió a que se trataba de un acto benéfico a favor de los más desfavorecidos del municipio, ha señalado.

Para Álvarez, el alcalde ha “engañado” doblemente a los vecinos. “Primero, diciendo que era un acto benéfico, y ahora no mostrando las cuentas”, ha incidido.

Álvarez ha subrayado que “no sirve” que el alcalde sostenga que la empresa encargada de la organización de la corrida de toros “no da las cuentas” porque “hubo personal municipal trabajando”.

Gabinete de Prensa